

Aktuelles aus dem Verein

Ereignisse Dezember / Januar 2025

Rückblick und Ausblick - Ein erfolgreiches Jahr geht zu Ende. Wir hatten eine schöne, abwechslungsreiche und interessante Historiker-Tagung in Aachen. Die Teilnehmer der Tagung hatten Gelegenheit die Fa. Th. Witt Kältemaschinenfabrik GmbH zu besichtigen. Bei E.ON Energy Research Center, das zur RWTH Aachen gehört, bekamen die Besucher einen Einblick in deren Forschungsaktivitäten. Unser Samstagsausflug führte die teilnehmende Gruppe in den rheinischen Erftkreis, wo Wasserburgen und Braunkohle-Tagebau nah zusammenliegen.

Im Oktober beteiligten wir uns bei der Chillventa mit einem kleinen Messestand. Drei Tage Messe sind anstrengend, aber es hat Freude gemacht und wir haben dabei wieder einige neue Mitglieder geworben und unser Netzwerk vertieft.

2025 findet die Historiker-Tagung vom 22. bis 24./25. Mai in Salzburg statt und wir freuen uns, wenn wieder viele HKK-Mitglieder und Schnupper-Teilnehmer mit dabei sind.

Wir hatten einen regen Austausch im Vorstand und mit Mitgliedern per Telefon, per E-Mail, Videokonferenzen und bei persönlichen Treffen. Wir freuen uns über die großartige Unterstützung von: Adalbert Stenzel für die Webseite, Ulrich Münster für den Messebau und Pflege des Frigotheums, Wolfgang Scholten für unsere Bibliothek, Volker Stamer für die Führung von Studenten durchs Frigotheum und unseren österreichischen Freunden vom ÖGKT.

Mit ihrer Mitarbeit und der der Vorstandsmitglieder und der Geschäftsführung haben wir das Jahr erfolgreich gemeistert. Das zeigt, wieviel Potenzial in der HKK-Gemeinschaft steckt, so dass wir eine positive Bilanz für das zu Ende gehende Jahr ziehen können.

Für die vertrauensvolle und herzliche Zusammenarbeit möchte ich mich bei allen bedanken und wünsche allen Mitgliedern ein gesundes und friedliches neues Jahr.

Roland Handschuh, Vorsitzender des HKK

Jubiläen und Geburtstage im Januar:

Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen viel Glück, Erfolg und vor allem Gesundheit im neuen Lebensjahr:

Dipl.-Betriebswirt Veit Scholl zum 60. Geburtstag

Ihr HKK-Team